

Será el recinto más moderno del fútbol chileno con un costo cercano a los 50 millones de dólares.

# Así es el nuevo Estadio para el fútbol chileno: el moderno Claro Arenas de la UC

Norman Matus  
 prensa@latribuna.cl

Aunque el nuevo estadio de Los Cruzados no pudo estrenarse este fin de semana con el partido ante Ñublense debido a observaciones realizadas por la Dirección de Obras Municipales (DOM) de la Municipalidad de Las Condes, tanto la hinchada como el plantel de Universidad Católica ya se sienten parte de este gran proyecto, que -de resolverse las observaciones- podría recibir el encuentro frente a Unión Española el próximo 23 de agosto.

Según el informe de la DOM, la principal preocupación radica en la zona de estacionamientos, donde se detectaron máquinas trabajando hasta altas horas, materiales dispersos en el suelo y un terreno que "ni siquiera estaba demarcado correctamente", según consta en el documento.

Sin embargo, este fin de semana el césped del nuevo recinto será utilizado por el fútbol formativo y el fútbol femenino.

## ADIÓS AL SAN CARLOS DE APOQUINDO

El ahora llamado Claro Arenas, deja en el pasado al conocido Estadio de San Carlos de Apoquindo. Este moderno recinto deportivo tendrá una capacidad para 20 mil espectadores, con un costo aproximado, indicado por su presidente Juan Tagle, presidente de un millón 400 mil UF, es



ASÍ LUCE HOY el nuevo Estadio de Universidad Católica.

decir, "cerca de 50 millones de dólares, que es el costo completo", aseguró.

## ASÍ ES EL ESTADIO MÁS MODERNO DEL FÚTBOL CHILENO

Según el propio dirigente, el diseño está inspirado en la conexión entre la naturaleza y la modernidad, Claro Arena integra materiales tradicionales de la arquitectura chilena con un diseño futurista. Desde su fachada de madera hasta su ubicación estratégica a los pies de la Cordillera, el estadio se convierte en un icono arquitectónico visible desde toda la ciudad.

Cuenta además con un diseño bioclimático,

reduciendo la contaminación lumínica y acústica y respetando el entorno y a la comunidad.

Este edificio, según el proyecto, cuenta con Suites, Palcos, lounges y zonas de hospitalidad diseñados para ofrecer una gran comodidad inigualable a los espectadores.

## SEGURIDAD DE ALTA TECNOLOGÍA

El recinto tiene más de 200 cámaras de alta resolución y sistemas de analítica con inteligencia artificial aseguran que todos los asistentes disfruten de un entorno seguro. Equipado con torniquetes en todos los accesos.

La energía de sustentabilidad ecológica viene de paneles

fotovoltaicos y luminarias LED ayudan a reducir el consumo de energía. El diseño bioclimático del estadio, junto con su envolvente térmico, asegura una temperatura óptima con menor impacto ambiental.

## CANCHA DE CÉSPED HÍBRIDO

Lo más importante del Estadio es su cancha y ésta, según lo señalado por la institución, tiene un césped sintético, el más avanzado del mundo, garantizando condiciones óptimas para eventos deportivos durante todo el año, sin

importar el clima. Esta tecnología también reduce el consumo de agua en más un 70%.

En relación a esto último, Claro Arena incorpora un sistema de riego automatizado y una planta de tratamiento de aguas grises, logrando un ahorro de más del 70% en consumo hídrico. Además, el paisajismo utiliza especies nativas de bajo consumo de agua para embellecer el entorno de forma sustentable.

En conclusiones, este recinto deja una gran expectativa que promete revolucionar las infraestructuras deportivas para el fútbol chileno.

